

# El Siglo 40

EL PERIÓDICO DEL PUEBLO

B/35

40 AÑOS

[f](#) [t](#) [i](#) @elsiglodigital redaccion@elsiglo.com.pa

Miércoles 3 de diciembre de 2025

**PRODUCTORES  
DE ARROZ  
ESTÁN  
DESESPERADOS  
POR LA CRISIS**

P 2. HECHOS



Cortesía / PN



**AMENAZABA CON TIRARSE DEL PUENTE DE LAS AMÉRICAS; DICE QUE PADECE DIABETES**  
P 15. LA ROJA

**El quinceañero identificado con el apellido Valdés fue asesinado en el corregimiento de Sabanitas, recibió varios disparos.**  
Cursaba el quinto año de bachillerato y era cuadro de honor.  
Hasta el momento, no se han reportado capturas

P 14. LA ROJA



Illustrativa / Shutterstock

**Estudiante ejemplar,  
otra víctima de la  
violencia**

**SOLO TENÍA 15 AÑOS; LO  
ASESINARON EL LUNES EN COLÓN**



@churchilldowns

**LUIS SAÉZ NOS QUIERE DAR NUEVAS ALEGRÍAS EN LOS EVENTOS DEL CARIBE**

P12. ESTADIO



Illustrativa / Shutterstock

**LES OFRECÍAN TRABAJO COMO SALONERAS Y LUEGO LAS VIOLABAN**

P 14. LA ROJA



## Lo buscaban por el asesinato de una menor; cayó en Guabito

ELMER QUINTERO  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**L**a frontera de Guabito volvió a ser escenario de un caso que llevaba más de una década en los archivos: la captura de un costarricense requerido por un violento asalto que terminó con la muerte de una joven panameña de 17 años, en 2013.

Unidades de Interpol Panamá, junto al Servicio Nacional de Migración, lograron aprehender al prófugo cuando intentaba pasar por el Puesto Migratorio de Guabito, en la frontera con Costa Rica.

Elsujeto, vinculado a un robo agravado y homicidio ocurrido el 2 de marzo de 2013 en el sector de Las Delicias, Guabito, formaría parte de la banda que irrumpió armada en una casa donde dormía una familia de comerciantes.

En aquella madrugada, los delincuentes apagaron la planta eléctrica, forzaron la puerta del segundo nivel y atacaron a golpes al hermano mayor, antes de apoderarse del dinero y varios artículos.

En medio del caos y un presunto intercambio de disparos, una joven de 17 años, de ascendencia jordana, recibió un tiro en el pecho. Su her-



### PROCESO

Agentes del OIJ de Talamanca ya habían detenido en 2013 a otros tres sospechosos por este asesinato, entre ellos una mujer.

mano, desesperado, la cargó y pidió ayuda a vecinos para trasladarla en lancha hasta el centro de salud de Hone Creek, del lado costarricense, pero la muchacha falleció antes de llegar. Su hermana, de 16 años, también resultó herida en una mano.

En la escena, las autoridades hallaron casquillos dentro y fuera de la vivienda, ocho orificios de bala en el techo de la escalera y rastros de sangre. A pocos metros, encontraron una bomba de succión abandonada y un bote verde a orillas del río Sixaola, que habrían sido utilizados por los atacantes para escapar hacia Costa Rica.

### P 2. HECHOS

## CONFUSIÓN CON LA FECHA: MILES SALIERON EN BUSCA DE SUS CAJAS NAVIDEÑAS.

**El papa pide diálogo en lugar de invasión, Trump habla de ataques terrestres**

AFP / EFE  
CIUDAD DEL VATICANO

**REACCIÓN.** León XIV pidió ayer martes a Estados Unidos que favorezca el diálogo con Venezuela antes que cualquier operación contra su territorio, tras el fin de su primer viaje como papa al extranjero en Turquía y Líbano.



León XIV volvió a compartir este llamado a rechazar la violencia a bordo del avión papal que lo trasladaba de la capital libanesa a Roma, sobre las tensiones entre Venezuela y Estados Unidos ante el despliegue

militar de Donald Trump en el Caribe.

“Es mejor buscar maneras de diálogo, quizás presión, incluso presión económica, pero buscando otra manera para cambiar, si es lo que decide hacer Estados Unidos”, declaró el papa.

El pontífice se mostró en contra de toda solución con violencia al indicar que “las voces que vienen de Estados Unidos cambian”.

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, insistió ayer martes en que “muy pronto” comenzarán los ataques estadounidenses contra carteles del narcotráfico dentro del territorio venezolano, tras el operativo contra lanchas en el Caribe, que acusa de transportar drogas.

“En tierra es mucho más fácil. Conocemos las rutas que toman. Lo sabemos todo sobre ellos. Sabemos dónde viven”, dijo el mandatario.